



studentischer.wahlausschuss@uni-oldenburg.de

Address:

Carl von Ossietzky Universität Oldenburg  
Wahlausschuss des Studierendenparlaments  
(Postfach im AStA-Trakt)  
Uhlhornsweg 49 - 55  
26111 Oldenburg

## WAHLAUSSCHREIBUNG

für die Wahlen zur Vertretung der ausländischen Studierender in der Legislaturperiode 2024

Liebe Studierende,

nach Beschluss des Studierenden Parlaments vom 20.12.2023 wird die Wahl zur Vertretung ausländischer Studierender abweichend von §48 Abs. 4 StudWO zum frühestmöglichen Termin nachgeholt. Im Einvernehmen mit dem Wahlleiter wurde daher der folgenden Wahlzeitraum festgelegt:

**15.04.2024 - 16.04.2024**

Wählen und gewählt werden kann nur, wer in das Wählerverzeichnis eingetragen ist. Das Wählerverzeichnis kann am 16. Januar 2024, 09:00 Uhr bis 13:00 Uhr im Sekretariat des AStA (M 01-165) eingesehen werden. Zudem kann bei gebotenen Bedarf ein Einzeltermin via Mail beantragt werden. Gemäß §52 der Wahlordnung der Verfassten Studierendenschaft der Carl von Ossietzky Universität Oldenburg bitten wir Sie um Einsicht in das Wählerverzeichnis! Einspruch gegen eine Nichteintragung oder eine unrichtige Eintragung sowie gegen die Eintragung einer nicht wahlberechtigten Person in das Wählerverzeichnis kann bis zum 22. Januar 2024 um beim Wahlausschuss eingelegt werden.

Die Kandidatur für die Vertretung ausländischer Studierender erfolgt durch Einreichung eines Wahlvorschlages, der bis einschließlich 27.01.2024 beim studentischen Wahlausschuss der Carl von Ossietzky Universität eingegangen sein muss. Entsprechende Formulare sind auf der Internetseite des Wahlausschusses (<http://stupa-oldenburg.de/stupa/ausschuesse/wahlausschuss/>) zu finden.

Jeder Wahlberechtigte kann von der Möglichkeit der Briefwahl Gebrauch machen. Der schriftliche Antrag auf Ausstellung der Briefwahlunterlagen muss bis zum 8.04.2024 um 15:00 Uhr beim Wahlvorstand des Studierendenparlaments eingegangen sein. Gemäß §14 der Wahlordnung der Verfassten Studierendenschaft der Carl von Ossietzky Universität Oldenburg muss die Wahlberechtigung anhand eines amtlichen Lichtbildausweises nachgewiesen werden. Bitte fügen Sie daher eine Kopie Ihres Ausweises bei.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen  
Der Wahlausschuss des Studierendenparlaments

Aushang erfolgt vom 09.Januar 2024 bis



studentischer.wahlausschuss@uni-oldenburg.de

Address:

Carl von Ossietzky Universität Oldenburg  
Wahlausschuss des Studierendenparlaments  
(Postfach im AStA-Trakt)  
Uhlhornsweg 49 - 55  
26111 Oldenburg

## ANNOUNCEMENT OF ELECTION

for the elections to foreign students' representation for the legislative period 2024

Dear students,

according to the resolution of the Student Parliament of 20.12.2023, the election for the representation of foreign students will be made up for at the earliest possible date, deviating from §48 para. 4 StudWO. In agreement with the election officer, has set the following election period:

**15.04.2024 - 16.04.2024**

Only those who are registered in the electoral roll can vote and be elected. The electoral roll is available for inspection on 16. January 2024 from 09:00am to 1:00pm in the secretariat of the AStA (M 01-165). In addition, an individual appointment can be requested via e-mail if imperative. In accordance with §52 of the election regulations of the constituted student body of the Carl von Ossietzky University Oldenburg, we ask you to inspect the electoral roll! An objection against a non-registration or an incorrect registration as well as against the registration of a person not entitled to vote in the electoral roll can be lodged with the electoral office until 22. January 2024.

Candidacy for the foreign students' representation takes place by submitting an election proposal, which must be received by 27. January 2024 by the student election committee of the Carl von Ossietzky University. Corresponding forms are available on the website of the election committee (<http://stupa-oldenburg.de/stupa/ausschuesse/wahlausschuss/>).

All persons entitled to vote may make use of the possibility of postal voting. The written request for the postal voting documents must be received by the election committee of the student parliament by 08.04.2024 at 3:00pm. According to §14 of the election regulations of the constituted student body of the Carl von Ossietzky University Oldenburg, the eligibility to vote has to be verified on the basis of an official photo ID. Therefore, please enclose a copy of your ID.

Please do not hesitate to contact us if you have any questions.

Yours sincerely

the Election Committee of the Student Parliament

Notice posted from 09 January 2024 to